
1

中心市街地の政策ばかりで、地域の声が十分に反映されていない。議員一人当たりの負担が増えた場合に、更なるなり手不足になると

考える。人数を減らした場合に女性や若者世代、障害者などマイノリティの政治参加が今以上に困難になる可能性があり、議員の多様

性が担保できない。

2
人数が多いほどより良い意見の揉み合いが出来ると思う。また、変な偏り（古株の意見に無理に同調したりすることにより中津川市の

一部の地域だけ良くなって行くような流れ）を無くせる気がする。極論、市議員は各地区から一人ずつ出しても良いと思っています。

3

私は、減らす・増やすという選択なら「増やす」です。これ以上減らしつづけて議員のみなさんは民意を市政に反映出来る自信は持っ

ておられるのでしょうか。一般質問の状況を見ていても20名ほども定数があって毎議会質問に立つ人数はその半分程度。とても活性

化しているとは見えません。昨今の政治と金をめぐる不祥事や中津川市議会の現状をみていれば、「減らせ」との請願が出されても不

思議ではありません。しかし、私はこれ以上の削減は民主主義の縮小を招くだけだと考えています。私は、以前から議員定数は40~50

人程度にして、歳費はボーナス無しで日当制にする。更に、これが重要ですが、議会の土日開催➕夜間開催にして、職業を持っている

方でも参加出来る議会にしたらと思います。これ以上定数を減らせば組織力や地域締め付け型が出来る議員が増えるばかりです。若

い方や女性の参加がますます困難な議会になるのではないでしょうか。議会を特別な人が集まる場ではなく開かれた場にするために

は、議会定数を大幅にふやし、歳費を抜本的に改革引き下げ、休日や夜間議会政治制度を導入することを提案します。

4
35名に増やすことをお勧めします。理由は、市民の多種多様なご意見を市議会で拾うことが出来、そのご意見を市長が聞くことに

よって、より良い中津川市が作れると考えるからです。

5 長く議員をされている方が多く、他の人の意見や考えも聞きたい。縦に長く広い市なので多くても良いと思う。

6 各地の細かな所に目が届いていない。最低でも３０人

7 地域に密着しきめ細やかな対応が出来るので

8 自民クラブが多すぎて、協議が少ない、もっと野党枠を！

9 市民の声を反映しやすい。

10 改善して欲しいから。

11 市民の意見を代弁する議員さんは 多いほど市民の声が議会に反映されると思います  定数は２４

12 少子高齢化により今後、地域の衰退が避けられない。意欲的に活動出来る人材を増やし知恵を出し合うのが良いと思う。

13 市民の親身に聞いてもらいたい。

14 市の北部など　議員が少なく　活性ができてない！特に坂下は昔住んでいたけど　今は　寂れすぎて寂しい。

15 市民からの意見を責任持って議会で伝えて通りやすくするためには人数を増やしたほうが改善されると思う。

16 もっと市のために働いて欲しい

17 市民の声を多く聞いていただき、今まで以上に良い中津川市にしてほしい。

18 よりおおくの住民の要求を汲み取るためには各地からの議員が要る。周辺地域の要望が届くように。

19

人数に関しては時代の進行とともに調整　前例主義はもう通用しない（グローバル化が進化していない）　過疎が進みすぎているため

にコミュニケーション能力の低下を感じる　人件費等の問題が発生してくるであろうがデジタル社会を市行政全体の有効利用を考えて

いただきたい　役所に行っても事務人が多すぎに感じます

20 何人に1人というようにはっきりしたルールを決めた方が良い。動かない議員がいることを加味して増やしておくことも必要。

21 多様性の確保と、報酬の確保。やりたいと思う若い人が増えてほしい

22 基本的に多い方が良いかな　ただ　報酬との兼ね合いが　多い方が仕事の幅が広がり、仕事が早くなるのでは

23
若い人を入れて若い人の意見も聞き、話し合い中津川に対してきちんと考えがまとまり、発展する中津川市になるようにした方がいい

現状今恵那市や瑞浪市多治見土岐のような華が中津川に、ない

24 市民の意見が反映される

25 多様性を地方自治に反映させるため。

26 市民の意見が反映される　合併前は町・村を入れると50人以上いたと思います

27 エリアを細分化して、より多くの声を吸い上げる必要がらある

増やしたほうがよい
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